



## Fahrzeugauslieferungen nach Russland ausgesetzt

**03/03/2022** Aufgrund der aktuellen Situation hat Porsche die Auslieferung von Fahrzeugen nach Russland mit sofortiger Wirkung ausgesetzt. Porsche erfüllt sämtliche rechtliche Verpflichtungen aus Garantien gegenüber seinen Kunden.

Der Volkswagen Konzern hat mit großer Bestürzung und Betroffenheit die Nachrichten über die kriegerische Auseinandersetzung in der Ukraine aufgenommen. Auch Porsche hofft weiterhin auf eine Einstellung der Kampfhandlungen und eine Rückkehr zur Diplomatie und ist überzeugt, dass eine nachhaltige Lösung des Konflikts nur auf Grundlage internationalen Rechts erfolgen kann. Bei allen Aktivitäten vor Ort stehen die Sicherheit und Unversehrtheit der Menschen an erster Stelle. Der Grad der Auswirkungen auf die Geschäftstätigkeit wird fortlaufend durch Experten in einer Task Force ermittelt.

Aufgrund der aktuellen Situation hat Porsche die Auslieferung von Fahrzeugen nach Russland mit sofortiger Wirkung ausgesetzt. Porsche erfüllt sämtliche rechtliche Verpflichtungen aus Garantien gegenüber seinen Kunden. Porsche zieht mit der weitgehenden Unterbrechung der Geschäftstätigkeit

in Russland die Konsequenzen aus der von starker Unsicherheit und den aktuellen Verwerfungen geprägten Gesamtsituation.

Alle bereits produzierten und bezahlten Fahrzeuge ab Lager in Russland wurden an das Händlernetz übergeben. Porsche kommt seinen Gewährleistungsverpflichtungen weiterhin nach. Zudem funktioniert auch das Händlernetz weiterhin.

In Russland ist Porsche in 20 Städten mit insgesamt 26 Porsche Zentren vertreten. Im Geschäftsjahr 2021 wurden insgesamt 6.262 Fahrzeuge nach Russland ausgeliefert. Das beliebteste Modell war mit 3.431 Einheiten der Cayenne (mehr als 54 Prozent). An zweiter Stelle folgte der Macan mit 1.413 Fahrzeugen (mehr als 22 Prozent). Die Sportwagen-Ikone 911 wurde im vergangenen Geschäftsjahr an 375 Kunden übergeben.

Insgesamt hat Porsche in 2021 weltweit 301.915 Fahrzeuge ausgeliefert.

MEDIA  
ENQUIRIES



**Ekkehard Kleindienst**

Spokesperson Production and Logistics  
+49 (0)162 99 33 162  
ekkehard.kleindienst1@porsche.de

**Verbrauchsdaten**

**Taycan Sportlimousinen Modelle (2023)**

Kraftstoffverbrauch / Emissionen

WLTP\*

Stromverbrauch\* kombiniert (WLTP) 24,1 – 19,6 kWh/100 km

CO-Emissionen\* kombiniert (WLTP) 0 g/km

CO2-Klasse A Klasse

**911 Carrera-Modelle**

Kraftstoffverbrauch / Emissionen

WLTP\*

Kraftstoffverbrauch\* kombiniert (WLTP) 11,4 – 10,1 l/100 km

CO-Emissionen\* kombiniert (WLTP) 259 – 229 g/km

CO2-Klasse G Klasse

## **718 Cayman Modelle**

Kraftstoffverbrauch / Emissionen

WLTP\*

Kraftstoffverbrauch\* kombiniert (WLTP) 13,2 – 8,9 l/100 km

CO-Emissionen\* kombiniert (WLTP) 299 – 201 g/km

CO2-Klasse G Klasse

\*Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, [www.dat.de](http://www.dat.de)) unentgeltlich erhältlich ist.

## **Linksammlung**

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2022/unternehmen/porsche-fahrzeugauslieferungen-russland-stopp-27610.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/243edfae-9d44-489d-9122-e04f9b51f1e4.zip>